

夏休み号 2024年 夏やすみ いっぱい あそんだよ！

今年はこのほか暑い暑い毎日でした。朝から気温が急上昇。プール水遊びも時間配分や水分補給しながら実施しました。でも、子ども達は元気いっぱい。水遊びも遮光テントのおかげで直射日光を避けて実施することができました。みんな仲良く楽しく過ごしました。気温の高さに加え、雨がほとんど降らない中、お部屋遊びも工夫し、たくさん遊びました

7月19日・20日 きりん組おとまりほいく

朝一番に幼稚園に集合。京都水族館へ出発！子ども達数人と先生一人のグループに分かれて館内を見て回りました。各グループの興味関心に合わせてじっくりゆっくり見て回り満足満足。いるかのパフォーマンスも見る事ができたよ。お昼は幼稚園へ戻って冷たい冷やし甘ギツネうどんをいただきました。

～お昼の部～思い出のプラパンを作ったり、スイカ割りをしました。それぞれの手作りお面をかぶってすいかわり。お友達が先導しますが左・右・前・後 教えるのってむずかしい！！！！見ているお友達からも「ちがうちがう」「こっちこっち」と思わず声。スイカ美味しかったね。段々暗くなってきました。「げんきハウス」のシャワーお風呂でサッパリ！汗を流しました。

～夜の部～夕食を済ませた頃には、すっかり暗くなってきました。楽しいゲーム大会・カラオケ大会で大盛り上がり！さあ！！次は・・・4～5人のお友達+先生ひとりの探検隊を結成。各グループ指令をもらって二階へ出発。真っ暗な中与えられた指令をこなさなければなりません。！！！！？？？？？・ハラハラ・ドキドキ・ヒヤヒヤ！！！！？？？？宝物もゲット。全グループ 無事探検は終了。めでたしめでたし。お庭で花火も楽しみました。

～宿泊の部～昨年に続いて幼稚園でお泊りできました。布団にごろんとなつて5分程。あちこちからスースー寝息が。おうちから離れての宿泊は初めてというお友達もたくさんいましたがみんなぐっすり。ちょっぴり不安げなお友達も先生たちがトントントン。もし目が覚めても先生たちが起きてるよ安心してね。爽やかに朝を迎えました。お布団やシーツも自分たちでたたみ、荷物整理もきちんと出来ました。朝ごはんを頂き、おうちの方と一日ぶりの再会。熱中症対策や保健衛生の取り組みを確実にしながらも、楽しく過ごしました。保護者の皆様にはご協力ご理解をありがとうございました。



ぱんだ組

親子で遊ぼう 7月27日

北文化会館創造活動室に親子で集合

お歌を聞いていただいたり、ダンスをしたり
・・・準備完了

さあお楽しみ！普段園で遊んでいるのと
ひと味違うカプラ遊びにおうちの方と取組
ました。インストラクターの方のリードで
高く積んだり、おうちを作ったり、相談
しながら工夫を重ねて素敵な作品が出来
あがりました。先生たちもナイアガラの滝
を無事完成させ、迫力ある滝の流れを披露
することができました。

子ども達の思い出のページが増えました



ナイアガラの滝

夏期保育 前期

大きいプール・小さなビニールプール・ペットボトルのシャワ〜ポケモンすくいに
お魚釣り。楽しく水遊びをしました。リーダーと一緒にそれぞれ目当てに沿ってプールで
の活動も楽しみました。今年はとてもとても暑かったのでクラス混ざり合っ
て好きなお部屋遊びも組み合わせました。



げんきハウス

夏期保育 後期

ワクワク！！きょうはなにをしようかな??



ことり組・うさぎ組

・冷たい寒天。プリプリの感触を楽しんだりギュッと握ったり。カラフル色の透明寒天を集めてグラスに入れ「はいどうぞ」お土産にしようと、ニコニコのことりさん・うさぎさん達でした。



ぱんだ組・きりん組

スライムを作って遊びました。ビュよ〜んと伸ばしたり広げたり、予想外のスライムの動きを楽しみました。伸びる限界を試したり友達と合体したりと、遊びが展開しました。



大きなダンボールをお庭いっぱいにならべてペンキ屋さんになってパタパタグルグル。お庭に紙を敷き詰めて足跡いっぱい！大きな紙や布に、手や筆で思う存分絵の具遊びを楽しみました。スプレーに絵の具を入れて大きな紙めがけてシュー！・・・楽しいこと！面白いこと！真っ白な紙が思いもよらぬ素敵な色合いの模様の紙に大変身。秋にはこのダンボールや紙や布をつかって造形遊びを楽しみます。今年もダンボールを保護者の皆さん地域の皆さんにとってもお世話になりなんとか集めることができました。ありがとうございました。

(肌に触れる絵の具はボディーペインティング用の【ゆび絵の具】を使用しました。)



夏休みの 預かり保育・延長保育 いっぱいあそんだよ！

今年は毎日 30 人を超える利用がありました。ことり組のお友達うさぎ組のお友達 ぱんだ組のお友達 きりん組のお友達 小学生のお兄さんお姉さんみんな仲良く楽しく遊んだり、水遊びしたり、充実した毎日を過ごしました。



きりん組・ぱんだ組の作品を飾ります。

きりんさんが1学期に芦田風馬先生に指導していただき、挑戦したレリーフ！芦田先生の窯で焼き上げてもらい素敵な作品が出来上がりました。

ぱんださんたちは楽しいお部屋飾りを おりにふれ作っています。

9月10日11日12日に展示します。

どうぞご覧下さい。

もう稲穂が実ってきました。周りに網を張ってキラキラディスクも飾りました。園庭に子ども達がいけない時にはラジコもつけて。雀さんたちとの知恵比べです。なんとか稲刈りにこぎつきたいと思っているのですが……。



きりんさん達が育てている百日草が色とりどりに咲いています。夏の暑さにも負けずに次から次に蕾を付け花が咲き続けています。

セミのぬけがら

こんなに集まってきたよ。



トマトはまだまだ元気いっぱいです！



おじぎ草



カタツムリ



スクスク
さつまいも